

Crónica leve y breve de la Parroquia de la Asunción de Manzanares

8 DE OCTUBRE. SÁBADO

A primera hora de la mañana moría en su domicilio de la calle Virgen de Gracia, recién estrenado, Manuel Piña, famoso modisto de nuestro pueblo, que llevó sus modelos más allá de nuestras fronteras y cuya muerte fue muy sentida en las altas esferas en la que él se movía y cuya noticia fue muy difundida por todos los medios de comunicación.

El funeral se celebró en nuestro templo parroquial a las ocho de la tarde con gran afluencia de público y sobre todo de personas forasteras que venían a rendirle el último homenaje de amistad. El entierro se celebró en su propio domicilio al día siguiente, desde donde se trasladó el cadáver a Madrid para ser allí incinerado.

Nos consta que durante el verano tuvo distintas charlas con un sacerdote hijo de Manzanares y que días antes de su muerte lo llamó y recibió los tres sacramentos propios de estas circunstancias. Nos alegra saber que su óbito estuvo acompañado por estas ayudas que la iglesia proporciona a sus hijos y que su fe de creyente le acompañó hasta el final.

A sus familiares y muy en especial a su buena madre les acompañamos en su dolor.

12 DE OCTUBRE. MIÉRCOLES

La fiesta de la Virgen del Pilar se celebra en nuestra parroquia organizada por la Guardia Civil, cuyo patronazgo ostenta.

Una misa celebrada por D. Jesús Palop y con la iglesia llena de fieles, autoridades, numerosos guardias, familiares de éstos y otros muchos que no faltan a esta celebración todos los años dieron esplendor a la ceremonia.

Le deseamos a este sufrido y admirado cuerpo lo mejor con motivo de este día y siempre.

14 DE OCTUBRE. VIERNES

En la casa de la Iglesia de la calle Mayorazgo tiene lugar un encuentro de catequistas de ambas parroquias para el inicio del curso. Lo dirige el nuevo delegado episcopal de Catequesis, D. Francisco Boluda con el que estrena su nuevo ministerio. Una profunda y amena charla sobre la responsabilidad, condiciones y grandeza del catequista, reuniones por grupos y puesta en común fue la parte fundamental de la reunión, que terminó con una recogida eucarística muy participada por todos.

21 DE OCTUBRE. VIERNES

Reunión del Consejo Parroquial de Pastoral. A las 8 de la tarde y en

la casa de la Iglesia, se reunió dicho consejo en sesión ordinaria de primero de curso a la que asistieron 22 de los 29 miembros que los forman. Se comenzó con una extensa oración para litúrgica y a continuación se pasó al orden del día. Tras la lectura del acta anterior y su aprobación las distintas delegaciones y servicios dieron cuenta de sus realizaciones, proyectos y sugerencias.

Aparte de exponer cada cual lo que es ya "corriente" y forma parte de la vida de la parroquia, lo más sobresaliente fue el proyecto de iniciar con los padres de los niños del primer curso la Catequesis Familiar con ellos, el celebrar la fiesta de San Martín de Porres, patrono de las servidoras del templo, para agradecer a todas la callada labor que llevan a cabo todos los miércoles del año y potenciar alguna acción litúrgica, como la Mesa de la palabra.

Se habló de otras muchas cosas interesantes pero que sería prolijo exponer aquí.

22 DE OCTUBRE. SÁBADO

Al atardecer de este día celebraron sus Bodas de Oro matrimoniales D. Alfredo Manjavacas Gallego y su esposa Dña. Vicenta García del Pozo Lozano, en la ermita de la

